

## **Pertama di Universitas Malikussaleh, Prodi Manajemen Dapat Akreditasi A**



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra, ketika mendampingi tim dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis saat proses akreditasi, beberapa waktu lalu. FOTO: IST.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Sejarah lahir di Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh. Untuk pertama dan satu-satunya di lingkungan Unimal, Prodi Manajemen mendapatkan akreditasi A dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT). Semua pihak mengapresiasi pencapaian tersebut dan mengharapkan prestasi tersebut menyebar kepada prodi lain di lingkungan Universitas Malikussaleh.

Informasi mengenai akreditasi A tersebut sudah terlihat di laman BAN-PT yang menetapkan secara resmi Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh mendapatkan peringkat A (unggul) untuk akreditasi yang mulai berlaku sejak 22 Oktober 2019 untuk lima tahun mendatang.

Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra, memberikan apresiasi atas keberhasilan Prodi Manajemen tersebut. Dia mengucapkan terima kasih atas kerja keras Prodi Manajemen dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis sampai akhirnya bisa mendapatkan akreditasi unggul.

“Kita bersyukur atas keberhasilan ini. Semoga bisa memberi dampak positif bagi prodi lain agar bisa meraih predikat unggul menuju Unimal Hebat,” ungkap Herman Fithra, Jumat (25/10/2019). Menurutnya, ada beberapa prodi yang sedang dalam proses menunggu akreditasi dari BAN PT dan diharapkan bisa mendapatkan hasil maksimal, sesuai dengan kontrak kinerja Rektor Universitas Malikussaleh dengan Menristekdikti sebelumnya.

**Baca juga: [Ini Manfaat Kerjasama FEB Unimal dengan Emavadev India](#)**

Ketua Prodi Manajemen, Dr H Mohd Heikal, mengatakan keberhasilan tersebut merupakan berkah dan kebanggaan bagi keluarga besar Universitas Malikussaleh. “Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan semua pihak, terutama Pak Rektor yang selalu mendampingi di setiap tahapan sampai keluarnya SK dari BAN-PT,” ungkap Heikal.

Menurutnya, keberhasilan mendapatkan akreditasi A merupakan hasil perjuangan panjang dalam beberapa tahun terakhir, setelah melakukan beberapa perbaikan sesuai dengan standar dari BAN-PT.

Setelah dapat akreditasi unggul, lanjut Heikal, tantangan ke depan semakin berat. Di samping upaya untuk mempertahankan apa yang telah diraih saat ini, pihaknya juga harus mengimplementasikan akreditasi dalam seluruh aspek Tridharma Perguruan Tinggi. “Kami akan mempersiapkan *roadmap* untuk pencapaian selanjutnya seperti akreditasi internasional. Insya Allah dapat terwujud pada 2021,” lanjut Heikal.

Sementara itu, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Dr Hendra Raza mengatakan apa yang sudah diraih oleh Program Studi Manajemen ini hendaknya akan diikuti oleh program studi lainnya di fakultas yang juga sedang menunggu asesmen lapangan. “Semua ini dicapai dengan kerja keras dan juga kebersamaan seluruh komponen dan keluarga besar FEB. Ini juga merupakan prodi pertama yang mendapat akreditasi A di lingkungan Unimal,” kata Hendra.[ayi]

**Baca juga: [Fakultas Ekonomi Universitas Malikussaleh Teken MoA dengan Wimmus](#)**

**Tanggal:** 25 October 2019

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Akreditasi](#), [Sertifikasi](#), [Unimal Hebat](#),